



# SYNDICAT NATIONAL DES AGENTS DES DOUANES CGT

## Section Midi-Pyrénées / DNSCE

---

Toulouse le 11 décembre 2018

Monsieur le Président,

C'est une réunion insolite que celle d'aujourd'hui qui se tient à moins d'une semaine d'élections professionnelles qui ont renouvelé, en partie tout au moins, les équipes élues mais dans un format ancien. Comme s'il s'agissait d'un exercice obligé dicté par quelque urgence.

Or l'ordre du jour ne recèle rien de tel.

Approbation de PV, délibération technique sur l'enregistrement des séances, présentation du DUERP et du PAP qui arrivent à échéance...

Un point d'information sur la démarche BEAT dans laquelle notre direction va entrer au forceps parce que cette démarche – bien éloignée des engagements pris par la fonction publique dans le protocole d'accord du 22 octobre 2013 sur les RPS – est un impératif de la DG et que les retardataires vont se faire tirer l'oreille. Quels documents sur ce sujet pourtant crucial ? Un tableau d'indicateurs – sur l'exhaustivité desquels on peut avoir quelques doutes et aucun compte rendu des groupes de travail intervenus.

Sur les grandes choses en matière de BEAT : Rien, toujours rien sur le devenir de la DNSCE bien que nous vous ayons à de multiples reprises interpellé sur cette question depuis la mission de l'inspection des services. Or l'absence de visibilité sur son avenir professionnel est un des facteurs principaux de RPS. La CGT a formalisé une question sur ce point. Nous souhaitons que les OS soient destinataires du rapport de l'IS, c'est la moindre des choses.

Autre facteur contribuant au bien-être au travail : la convenable articulation vie personnelle / vie professionnelle, le sentiment d'appartenir à un collectif solidaire.

Ainsi, nous avons constaté que la **solidarité** figure en bonne place dans la « Charte des valeurs ». Pourtant, lorsqu'on lit la note DNSCE sur la rentrée scolaire qui reprend l'option de la récupération d'heures pour les parents concernés, on est en droit de se demander « Qu'est devenu le pilier solidarité dans cette note locale ? ».

Nous espérons que pour la rentrée scolaire de l'an prochain vous n'oublierez pas ce pilier et que, comme cela se faisait auparavant d'ailleurs, vous n'imposerez plus aux agents et agentes de récupérer, ce dont la note DGAFP vous laisse toute latitude.

Les représentants CGT au CTL